



はやし だいき
林 大輝

群馬県伊勢崎市出身。旅行が好きで日本各地を巡る。友人が六合村出身だったことをきっかけに中之条を訪れ、昔ながらの風景に感動。現在は中之条ビエンナーレ事務局で活動中。

中之条で暮らす。 地域おこし協力隊



撤収時の挨拶の様子

今年の5月から地域おこし協力隊として中之条町の一員となりました。中之条ビエンナーレ事務局で活動を始めてから、早くも9か月が経ちます。今年は会期年ということもあり、開催準備から会期中の運営まで、貴重な経験を数多くさせていただきました。

準備期間中は、作家や地域の方々、関係者の皆さんと協力しながら、作品設置や広報担当としてメディアの方の対応、会場整備などに携わりました。会期中は駅前インフォメーションにて受付業務を担当し、来場された多くの方々と直接お話しする機会を得ました。年齢や出身を問わず、全国から訪れた方が中之条の町を巡り、2年に一度の芸術祭を楽しんでい



今後の動きの打ち合わせ



レジデンス清掃の様子

る姿を見るたびに、この町が持つ魅力と人の温かさを感じました。特に印象的だったのは、町民の方々が笑顔でスタンプラリーを楽しみ、ガイドブックを手に交流している光景です。ビエンナーレが地域に根付き、町の誇りとして愛されていることを実感しました。

私自身、まだ具体的な今後の活動内容は模索中ですが、中之条ビエンナーレのように町民の皆さんから愛され、地域に喜ばれる取り組みをしていきたいと考えています。これからも地域おこし協力隊の一員として、多くの方々と関わりながら、中之条町の魅力をさらに広げていけるよう努めています。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

問い合わせ 役場地域共創課 企画・デジタル戦略係
☎75・8837（直通）

地域おこし協力隊については、町ホームページ
(ID1259)をご覧ください

